

Dekorasi Mempercantik Hari Istimewa

Jenuh dan membosankan bila sebuah pesta tak didukung oleh ornamen-ornamen yang mempercantik hari istimewa. Misalnya saja dekorasi, tak lengkap rasanya hari istimewa tak memiliki latar yang istimewa pula.

Oleh Dhaneswari Tiara

Tatapan dekorasi yang apik bukan hanya dapat memikat hati para tamu undangan, melainkan juga dapat mempercantik hasil foto yang akan dikenang selamanya.

Berbincang soal dekorasi, Friska dari Belle and Rose Decoration yang sukses membantu banyak orang untuk memperlindah pesta istimewa sejak 2012 ini siap berbagi info terkait dekorasi. Bagi Friska, dekorasi adalah hal utama untuk menciptakan suasana. "Dekorasi merupakan hal paling penting dalam membangun suasana pesta. Suasana bahagia, ceria, mewah atau bahkan berduka semua bisa diciptakan melalui dekorasi," tutur Friska yang menawarkan jasa dekorasi *one stop service* ini.

Pemilik vendor yang beralamat di Kaligarang Nomor 17 Semarang ini juga membagikan saran tentang dekorasi. "Sebaiknya klien lebih *up to date* dengan tren dekorasi. Kami juga berharap klien

dapat lebih kreatif dan inovatif dalam memberi permintaan konsep atau tema, sehingga kami sebagai vendor dekorasi juga dapat lebih terpacu untuk menghasilkan sesuatu yang juga lebih kreatif dan inovatif. Jadi, tidak hanya permintaan untuk meniru dari hasil dekorasi yang sudah ada," kata Friska yang menawarkan dekorasi untuk *backdrop*, panggung, *table setting*, dan *dessert table* untuk berbagai acara seperti *birthday*, *engagement*, *wedding*, *anniversary*, *corporate event*, *graduation*, *baby shower*, dan *bridal shower* ini.

Menciptakan acara megah tak cukup dekorasi. Suasana dapat semakin kuat apabila didukung oleh pencahayaan. Karakter yang ingin ditampilkan melalui dekorasi bisa memancarkan sesuatu lebih

dengan lampu-lampu sorot atau *lighting*. Kali ini, ada Reza Trianto Budiawan, seorang *lighting consultant* sekaligus *lighting designer* dari Lunar Etcetera Lighting yang berada di Perum Graha Mas C2 Semarang sejak 2013.

"Sebenarnya *lighting* tidak hanya berhubungan dengan dekorasi, *lighting* harus bisa menyambungkan semua elemen dalam suatu acara itu sendiri. *Lighting* juga penting untuk suatu acara, *lighting* juga penting untuk dokumentasi, baik foto maupun video," ujar Reza yang memegang



SM/dok

Lunar Etcetera Lighting

akun Instagram @reza.lunar_lighting ini.

Reza yang menawarkan *rental lighting* untuk acara *wedding*, *gathering* perusahaan, *birthday party* dan konser ini menambahkan, "Dekorasi tanpa *lighting* itu tidak akan megah, dokumentasi tanpa *lighting* juga tidak bisa sempurna, suatu pertunjukan di panggung tanpa *lighting* juga tidak bisa spektakuler, ruangan tanpa *lighting* juga terkesan kosong. Bisa dibalang, *light-*



SM/dok

ing adalah sentuhan terakhir untuk menyempurnakan semuanya. Cuma kalo dinilai dalam satu sisi di dekorasi, maka timbul dua akibat, dekor jadi keliatan megah atau jika penempatan *lighting* salah justru akan merusak dekor," kata Reza yang terbiasa memperkuat tema dalam pesta ini.

Lighting dan Bunga

Tak hanya sampai di situ, Reza juga berbaik hati memberikan kiat-kiat dalam menentukan vendor *lighting*. "Pilihlah *lighting* yang bisa memberikan penjelasan konsep dan teknis di dalam menawarkan produknya. *Lighting* mahal dan murah itu semua bergantung pada kebutuhan dalam suatu acara. Jangan hanya melihat dari jumlahnya, tapi mintalah penjelasan karena tiap jenis *lighting* itu kegunaan dan kebutuhannya untuk apa saja. Karena tidak semua memahami konsep *lighting* itu sendiri. *Be a smart client* itu sangat pen-

Dewi Florist

ting," kata Reza.

Nah, masih ada satu ornamen lagi yang tak kalah penting dalam mempercantik pesta. Apalagi kalau bukan bunga. Telah sejak lama bunga menjadi jagoan dalam memperindah dekorasi. Dewi, orang nomor satu di Dewi Florist yang berada di Seroja Dalam 2/7 Semarang ini menuturkan, bunga adalah salah satu ornamen yang memperindah pesta. "Bunga dapat memperindah dekorasi di dalam sebuah pesta terutama pesta pernikahan," tutur Dewi.

Dewi Florist yang malang melintang sejak 2004 dan menawarkan bunga-bunga segar untuk dekorasi, wrapping and packing flower, flower standing dan flower poster ini memberikan saran agar tak mendadak dalam memesan bunga. "Pilih dan pesan bunga jauh-jauh hari dari hari istimewa supaya mendapatkan bunga segar dengan kualitas yang bagus," tutup Dewi. (49)



SM/dok

Belle and Rose Decoration